
市民福祉講座２ 

    「未来を担う子どもたちに、私たちができること」 

２０１５年７月２５日下関市社会福祉センター 

 

講 師   木 村 貴 志 子     

（下関市こども未来部次長） 

 

前回の下関市こども未来部部長のご講演に続いて、今回は同じくこども未来部次長 木村貴志子氏

によりご講演いただきました。 

 

 

 

 

 

 

＊ 子育て支援→いろいろすることがあるなと思いました。（親を育てないといけない） 

＊ 下関市は、子育て支援では他の自治体より細やかな対応がされているとのことで、力強く思い

ました。 

＊ ファミリー・サポートの事業については、知らない人が多いので、もっと広く伝え、関わる人

が増えたらいいなと思います。 

＊ 「子ども・子育て支援新制度」という新しい体制が分かり易く説明され、よく理解できました。 

＊ 私達の世代では考えられないくらいの補助や支援があるのに、何故出産率が低いのでしょう。

今日のような講演は、若い人達に是非聞いてほしかったと思いました。前回よりはよく理解で

きました。 

＊ 国や市の施策についてはよく分かりましたが、実際に子育て中のお母さんたちにそれがどの程

度届いているのでしょうか。行政との間にはまだまだ壁があるように思われました。 

＊ 国の制度や市の施策についての内容はよく分かりました。一方、主婦と育児とが無理なくでき

る制度はできていますか？ 

＊ 社会全体で子どもを見守り、子育てへの支援が必要な人には、どんな場合でも、どんな場所で

も、どんな形態であっても支援の手をさしのべようという新制度の精神がよく分かり、とても 

  温かい気持ちにさせられました。 

～「子ども・子育て支援」～ 

在宅看護について～ 

 

 

アンケートから 


